

Solidarität für das israelische Volk

STADTHAGEN. Die evangelisch-lutherische Landeskirche und der Landkreis Schaumburg laden in Absprache mit den Religionsgemeinschaften für heute zu einer Solidaritätsveranstaltung für das israelische Volk in die St.-Martini-Kirche ein. Beginn ist um 12 Uhr.

Durch dieses Zusammenkommen der Menschen wol-

len die Organisatoren ihre Solidarität mit der jüdischen Gemeinde und dem israelischen Volk ausdrücken. „Um den Frieden muss gerungen werden“, sagt Landesbischof Karl-Hinrich Manzke, der mithilfe dieser Veranstaltung zum Ausdruck bringen will, dass die Teilnehmenden klar an der Seite Israels stehen. Er drückt außerdem deutlich

sein Entsetzen gegenüber der Terrororganisation Hamas aus, welche das israelische Volk angreift. „Das Entsetzen über den brutalen Angriff vom 7. Oktober, die Jagd der Terrororganisation Hamas auf die Zivilisten in Israel hat uns alle entsetzt.“ Deswegen soll auch für den Frieden in Israel und das israelische Volk gebetet werden.